



YMNだより

平成29年10月11日 第41号
発行 やまがたメイカーズネットワーク
(略称: YMN 代表 大津 清)
涵養塾(山形市清住町)内 YMN 事務局

2017科学の祭典in山形にYMN出展しました

去る平成29年8月5日(土)午前10時~午後4時まで霞城セントラルで行われた2017青少年のための科学の祭典in山形にYMNブースを2ブース出展しました。

- 未来を担う3Dプリンター・ロボット(マイクロマウス)を体験しよう!
- 今、話題の電動義手(HACKberry)を体験しよう!

来場者は、科学の祭典全体で延べ8,196人(昨年は6,269人)でした。多くの方が参加され、盛況のうちに終了しました。YMNスタッフの皆さん、霞城学園高校の3名の皆さんありがとうございました。

今後ともよろしくお願い申し上げます。



Scratch & Kinectプログラミング教室を開催

去る平成29年8月6日(日)午前10時30分~午後4時まで霞城セントラル 23階山形市市民活動支援センター高度情報会議室において、YMN事務局長齋藤薫先生、長井工業高校河村一郎先生を講師に「Scratch & Kinectプログラミング教室」を開催しました。

参加者は、Scratchプログラミングの基礎からKinectを使ったプログラミングまで楽しくやっていました。

Kinectはカメラで人間の動きを検知して、その動きをゲームなどに反映しようとするものです。体を動きを取り入れた、ゲームを作ることができます。

そのプログラミングが簡単なのに驚きました。

次回まで3班に分かれて、それぞれゲームを完成させて、福祉施設などで実践したいということでした。

休憩時間には電動義手の実演も行いました。

講師の先生、参加者の皆さんありがとうございました。



会員の取り組み

山形盲学校『第1回来て、見て、触って、やってみて』開催

山形県立山形盲学校では9月30日(土)に、霞城セントラル1階アトリウムを会場に『第1回来て、見て、触って、やってみて 体験! 見えない見えにくい世界』が開催されました。視覚障害に関わる様々な内容をワークショップのような形式で行われました。

下の『3Dプリンターで作ってみよう』コーナーの体験プログラムも実施しています。

今後も計画しておられますので、ぜひ、皆さんご参加下さい。

3Dプリンターで作ってみよう

触ってわかる立体物を作ってみませんか。



山形県立山形盲学校ホームページの『29年度 山盲ニュース』をご覧ください。